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QUARTIERE n. 3 - "FIORENZUOLA" 
 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2014 

 
 Il giorno 9 settembre 2014, alle ore 20.45, presso la sede in Via 

Moretti, 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile 

ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Ceredi Gianni - Presidente di Quartiere 
 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BERNABINI GIAMPIERO P GARDINI FIORELLO 

P CEREDI GIANNI P LUCCHI MASSIMO 

AG CONTI CECILIA A MEDRI GABRIELE 

A DALL’ARA ENRICO P SBRIGHI BRUNA 

A FERRARO EMANUELE P SCARPELLINI ELISA 

P FRANI IVAN A ZILLI ROBERTA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Discussione sulla situazione che si è venuta a creare dopo installazione dell’antenna 

ripetitore in via Veneto; 
3. Previsione sull’attuazione dei lavori di ristrutturazione della struttura ACER di via 

Parini; 
4. Previsione sull’attuazione dell’istituzione del senso unico in Viale Abruzzi sancita 

dall’incontro pubblico con il Sindaco Lucchi in data 10 dicembre 2013; 
5. Programmazione festa d’autunno 2014; 
6. Comunicazioni; 
7. Varie ed eventuali.  
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta del 27 giugno 2014 viene letto e approvato all’unanimità dei 
presenti. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente Ceredi riassume la condizione che si è venuta a creare in seguito 
all’installazione dell’antenna ripetitore in via Veneto. Sui giornali locali sono stati pubblicati 
diversi articoli di cittadini e associazioni che descrivono con allarme tale situazione sia in 
relazione alla vicinanza di scuole di diverso grado che alla mancanza di una appropriata e 
diffusa comunicazione alla cittadinanza interessata. Il presidente Ceredi ribadisce la 
posizione del Consiglio di quartiere che con verbale n. 1 del 28 gennaio 2014 sanciva con 
relative motivazioni il nulla osta a tale installazione. Il presidente Ceredi afferma che da 
parte del Quartiere poteva essere probabilmente adottata una forma di comunicazione alla 
popolazione residente più diretta e incisiva e di ciò si assume la responsabilità. Tale 
posizione non viene condivisa dai consiglieri Gardini e Sbrighi. Il consigliere Bernabini 
considera il comportamento del Consiglio di quartiere ineccepibile stante la 
documentazione tecnica resa ad esso disponibile. Inoltre rammenta che i consigli di 
quartiere sono aperti ai cittadini pertanto il “difetto di comunicazione” ipotizzato 
precedentemente dal presidente Ceredi è parzialmente veritiero. Era presente una 
delegazione dell’Associazione “Rifiorita” alla quale è stata data la possibilità di esprimere 
le proprie preoccupazioni e opinioni. Il presidente Ceredi conclude la discussione 
proponendo al consiglio di quartiere di organizzare un incontro pubblico su tale tematica, 
coinvolgendo le figure tecniche competenti (ARPA, ASL, Amministrazione comunale) allo 
scopo di porre qualche elemento di chiarezza soprattutto di tipo normativo e salutistico. Il 
Consiglio di quartiere approva unanimemente tale iniziativa. 
 
TERZO PUNTO 
La responsabile della Commissione Welfare, Sbrighi Bruna, riferisce di un colloquio avuto 
con l’assessore alle Politiche sociali Simona Benedetti la quale avrebbe confermato che 
tutti i passaggi burocratici relativi alla ristrutturazione della struttura ACER di via Parini 
sono stati effettuati per cui non dovrebbero sussistere ulteriori fattori ostanti. 
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente Ceredi rammenta al Consiglio che dopo oltre 9 mesi dall’incontro pubblico (10 
dicembre 2013) con il Sindaco Lucchi sul tema del riordino della viabilità in viale Abruzzi 
dal quale era scaturita la decisione di istituire in via sperimentale e temporanea una sorta 
di senso unico per gli automezzi privati, da parte dell’Amministrazione non era seguita 
alcuna comunicazione o intenzione a procedere nel modo indicato. Il presidente Ceredi 



propone al Consiglio di quartiere di sollecitare l’Amministrazione comunale sulle intenzioni  
reali e concrete. Il Consiglio approva all’unanimità con l’astensione del consigliere Gardini. 
 
QUINTO PUNTO 
La responsabile della Commissione Welfare, Sbrighi Bruna, delinea per sommi capi il 
programma della 5° Festa d’autunno, programmata dal quartiere in data 10 ottobre e che 
verrà promossa in collaborazione con ADRA Romagna onlus. Il budget di spesa previsto 
per la festa è di euro 1600. Il Consiglio di quartiere approva sia il programma sia il relativo 
budget, con l’astensione del consigliere Scarpellini che esprime dubbi sull’opportunità di 
impiegare in tale modo risorse pubbliche. 
 
Sempre in tema di iniziative di partecipazione il Consiglio di quartiere approva la 
realizzazione di un cineforum all’interno della sede di quartiere per il quale si prevede un 
contributo di 100 euro. L’iniziativa sarà materialmente promossa dal Comitato Q12. 
 
Il Consiglio prende altresì atto che per il sostegno alle iniziative “Muoviti che ti fa bene” e 
“Festa dei vicini” non sono state utilizzate tutte le risorse ipotizzate per cui sono risultate 
economie rispettivamente di 200 e 385,06 euro.  
 
SESTO PUNTO 
• Il presidente Ceredi comunica che nell’ambito del programma che prevede 

l’estensione della raccolta differenziata porta a porta, il Quartiere Fiorenzuola verrà 
coinvolto per buona parte del proprio territorio a partire dalla seconda metà del 2015. 
La pianificazione di tale programma prevederà un coinvolgimento del quartiere 
soprattutto in termini di divulgazione delle informazioni, volantinaggio, incontri pubblici, 
ecc.. 

• In seguito al particolare andamento climatico della primavera-estate 2014, alla 
conseguente consistente crescita dei manti erbosi nelle diverse aree verdi del 
quartiere e alla impossibilità da parte dei servizi comunali preposti agli sfalci periodici 
di eseguire tali operazioni con tempestività, il Consiglio di quartiere chiede di 
verificare: 
1. La disponibilità di volontari AUSER per tale scopo 
2. La possibilità, previa valutazione e redazione di un progetto di più ampio respiro, 

di istituire altre forme e modalità di volontariato organizzato attrezzato e 
riconosciuto in grado di affiancare in alcune zone del quartiere (Case Frini, Case 
Finali, Fiorita, Stadio) l’attività degli operatori comunali addetti alla cura del verde 
pubblico. 

• Il consigliere Bernabini riferisce di alcune valutazioni effettuate in merito al piano 
comunale di investimenti 2014-2019. Le indicazioni delle opere previste in tale piano si 
sovrappongono ad alcune proposte nell’ambito di “Carta bianca” e ad altre 
ampiamente e da lungo tempo richieste come “opere di quartiere” con livelli di priorità 
il cui ordine non sembra essere rispettato. Il Consiglio di quartiere verificherà con 
l’Ufficio Quartieri l’elenco delle “opere di quartiere” oggetto di richiesta negli ultimi anni 
al fine di effettuare valutazioni sul merito da confrontare con l’assessore Miserocchi. 

  
SETTIMO PUNTO 
Il signor Paganelli Giorgio fruitore di una delle particelle dedicate ad orto in concessione 
dal comune fa presente che due lati della suddetta zona ortiva sita in Via Friuli è 
circondata da siepi le cui dimensioni in altezza non consentono più di essere gestite in 
maniera accessibile con mezzi ordinari. Pertanto a nome dei fruitori della zona orti del 
Quartiere Fiorenzuola il sig. Paganelli fa esplicita richiesta al servizio comunale preposto 
alla manutenzione del verde pubblico di assumere in carico almeno una volta all’anno la 



potatura ordinaria della suddetta siepe. Il Consiglio di quartiere fa propria tale richiesta e 
provvederà ad inoltrarla all’ufficio competente. 
(Segue lettera). 
 
Il presidente informa che sono pervenute diverse richieste finalizzate all’utilizzo dei locali di 
quartiere. Preso atto della tipologia delle attività che si andrebbero a realizzare, il Consiglio 
non ha nulla da obiettare al riguardo segnalando l’opportunità di applicare le tariffe 
previste dal vigente disciplinare, con l’eccezione dell’Associazione La foglia e il bastone 
per la quale il Quartiere propone l’utilizzo gratuito stante la natura e lo scopo dell’utilizzo. 
Si dà quindi atto che oltre alle attività del quartiere ed a quelle già autorizzate, i locali 
verranno utilizzati anche da: 
- Associazione Athiké il lunedì e giovedì dalle 9.00 alle 12.00; 
- Associazione La Foglia e il bastone il lunedì e il martedì dalle 14.30 alle 17.30 ed il 

venerdì dalle 14.30 alle 17.00; 
- Associazione Happy Rock il mercoledì e venerdì dalle 20.00 alle 23.00; 
- Associazione Accademia 49 il venerdì dalle 17.30 alle 19.30. 
Inoltre, qualora dovesse pervenire formale richiesta, il Consiglio si esprime sin d’ora 
favorevolmente all’utilizzo gratuito dei locali il giovedì sera e la domenica pomeriggio da 
parte del gruppo anziani di Case Finali. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
GC 
 
 
La seduta è tolta alle ore 23.30 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 

  
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
            Gianni Ceredi 


